

BEE Sommerfest 2022

Erneuerbaren-Branche trifft sich

[30.06.2022] Der Bundesverband Erneuerbare Energie (BEE) lädt zu seinem Sommerfest ein. Auf dem „Gipfeltreffen der Erneuerbaren“ werden rund 2.000 Akteure der Energiewende erwartet. Im Mittelpunkt steht der Dialog zwischen Wirtschaft und Politik.

Das BEE Sommerfest 2022 – Gipfeltreffen der Erneuerbaren findet am 6. Juli in Berlin statt. Die Bundesregierung arbeite mit Hochdruck daran, die Rahmenbedingungen für den Ausbau der erneuerbaren Energien schnell zu verbessern, meldet der Veranstalter Bundesverband Erneuerbare Energie. Mit den ambitionierten Zielen der Regierungsparteien und unter Anbetracht aktueller außenpolitischer Entwicklungen sowie klimapolitischer Notwendigkeiten stiegen die Herausforderungen an die gesamte Energiewirtschaft. Umso wichtiger sei es nun, den Vertreterinnen und Vertretern der Branche, der Politik sowie wichtigen gesellschaftlichen Gruppen die Möglichkeit zum Austausch zu bieten. Bundeskanzler Olaf Scholz wird das Sommerfest eröffnen. Wie der Bundesverband mitteilt, sei dies das erste umfassende Get-together der Erneuerbaren-Branche seit zwei Jahren. Rund 2.000 Akteure der Energiewende werden zur Veranstaltung in Berlin erwartet. Persönliche Begegnungen, neue Kontakte und der Dialog zwischen Wirtschaft und Politik stünden im Mittelpunkt.

(sav)

Stichwörter: Messen | Kongresse, Bundesverband Erneuerbare Energie (BEE)